

"De bas en haut" / "De haut en bas" : Les stratégies de traitement de l'information "de bas en haut" et "de haut en bas" sont deux processus cognitifs complémentaires. Les processus « de bas en haut » sont ceux par lesquels la stimulation sensorielle mène aux processus perceptuels et à l'interprétation corticale subséquente. En général, les structures impliquées sont d'abord les régions sous-corticales, limbiques, puis les régions corticales du cerveau. Les processus « de haut en bas » réfèrent au contrôle ou à la modulation des processus sous-corticaux ou limbiques par les régions du cortex.